



Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,  
wieder einmal neigt sich ein Jahr dem Ende zu. In diesem Jahr gab es viele lustige, spannende oder auch besinnliche Momente. Neben dem ganz normalen Alltag durften wir als Internatsgemeinschaft bei vielen unterschiedlichen Aktivitäten viel gemeinschaftliche Freude erfahren. So sind wir z. B. am Rosenmontag in das Mädcheninternat nach Schwagstorf gefahren, um dort gemeinsam Karneval zu feiern. Vor den Sommerferien waren wir mit allen Schülern im Alma-Park in Gelsenkirchen und haben auch dort eine tolle Zeit verbracht. Nach den Sommerferien fand dann bei wunderschönem Wetter unser Familientag statt, sowie im Dezember unsere gemeinsame Nikolausfeier. Wir freuen uns schon sehr auf die kommenden Aktionen im nächsten Jahr.

*„Tausende von Kerzen kann man am Licht einer Kerze anzünden, ohne dass ihr Licht schwächer wird. Freude nimmt nicht ab, wenn sie geteilt wird.“*

*(Buddha)*

**In diesem Sinne wünschen wir Schwestern und Mitarbeiter/innen des Jungeninternats Ihnen und Ihren Familien ein frohes Weihnachtsfest und ein gesegnetes neues Jahr 2024**



*„Kommt, wir gehen nach Bethlehem. Wir wollen sehen, was dort geschehen ist und was der Herr uns verkünden ließ“*

*Sie machten sich sofort auf den Weg und fanden Maria und Josef und das Kind, das in einer Futterkrippe lag.*

*(Lk 2 15-16)*